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香港交易及結算所有限公司及香港聯合交易所有限公司對本公告的內容概不負責，對其準確性或
完整性亦不發表任何聲明，並明確表示，概不對因本公告全部或任何部分內容而產生或因倚賴該
等內容而引致的任何損失承擔任何責任。 

 

 

海外監管公告 

 

本公告乃烟台北方安德利果汁股份有限公司（「本公司」）根據《香港聯合交易所有限公司證券上市

規則》第 13.10B條作出。 

茲載列本公司於二零二三年九月六日在上海證券交易所網站刊發之《關於 2023 年半年度業績說明會

召開情況的公告》，僅供參閱。 

 

 

承董事會命 

烟台北方安德利果汁股份有限公司 

董事長 

王安 

中國烟台，二零二三年九月六日 

 
於本公告日期，本公司執行董事為王安先生、王坤先生、王萌女士及王艷輝先生，非執行董事為張輝
先生及劉宗宜先生，獨立非執行董事為龔凡先生、王雁女士及李堯先生。 
 
 
 
 
*僅供識別 
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证券代码：605198           证券简称：安德利        公告编号：2023-040 

 

烟台北方安德利果汁股份有限公司 

关于 2023 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重

大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 

烟台北方安德利果汁股份有限公司（以下简称“公司”）已于2023年8月31日披露

了公司《2023年半年度报告》，为便于广大投资者更全面深入地了解公司2023年上半年

的经营成果、财务状况，公司于2023年9月6日上午09:00-10:00召开了2023年半年度业

绩说明会，现将会议召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开基本情况 

2023年9月6日上午09:00-10:00，公司通过上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动形式召开了2023年半年度业绩说明会。公

司董事长王安先生、总裁王坤先生、独立董事龚凡先生及副总裁、财务总监兼董事会秘

书王艳辉先生出席了本次说明会并与投资者进行互动交流和沟通，在信息披露允许的范

围内就投资者关注的问题进行回复。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

问题 1：你好，公司中期营业收入较去年同期有所减少，但利润有较大增加，具体

原因？ 

尊敬的投资者您好，感谢您的提问。公司 2023 年中期营业收入较上年同期减少

12.48%主要是报告期内浓缩果汁销售数量减少导致；归属于上市公司股东的净利润增加

24.94%，主要是报告期内销售价格上升，导致毛利率增加，同时证券投资收益有所增加，

综合下来，利润总额出现了增长。感谢您对公司的支持与关注！ 

问题 2：你好，当前中国果汁行业竞争格局如何，你们 23年上半年购买了恒通在

阿克苏的果汁厂，目前我国的浓缩苹果汁行业的竞争格局是否有利于安德利的发展？ 

http://roadshow.sseinfo.com/
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尊敬的投资者您好，感谢您的提问。中国有着丰富的苹果资源，果汁行业发展速度

十分惊人，仅十年左右就占据了世界浓缩苹果汁市场超过 50%的份额。经过多年激烈的

市场竞争，国内浓缩苹果汁市场份额逐步向几家龙头企业聚集，目前浓缩果汁行业集中

度较高。 

公司凭借管理、技术与资金等优势，始终保持着良好的发展态势，致力于为客户提

供高品质产品，已成为全球浓缩果汁行业内领先的知名企业，在世界浓缩果汁行业的产

销量总体呈增长态势，公司的利润总额与利润率水平，多年来一直在国内保持行业领先

地位。公司获得利润的同时，积极回报股东，已累计向股东分红 4.739亿元。感谢您对

公司的支持与关注！ 

问题 3：你好，公司在 2021年-2022 年回购 960万港股之后，没有回购信息，请问

公司近期有回购 H 股计划吗？ 

尊敬的投资者您好，感谢您的提问。公司自 2003年 4月在香港上市以来，累计回

购 H股 7次，回购金额共计 3.96亿港币。如实施 H股回购业务，公司将按监管要求予

以公告。感谢您对公司的支持与关注！ 

问题 4：您好，公司承担的“北方代表性水果精深加工关键技术研发与应用”,是

什么项目，目前进展如何？ 

尊敬的投资者您好，感谢您的提问。公司 2022年承担了山东省重点研发计划（重

大科技创新工程）项目，公司的研究课题是“北方代表性水果精深加工关键技术研发与

应用”，目前已收到研发经费 627万余元，该项目正在有序推进中。感谢您对公司的支

持与关注！ 

问题 5：今年在永济安德利新上 40吨浓缩桃汁、10 吨浓缩山楂汁生产线进展如何？ 

尊敬的投资者您好，感谢您的提问。公司于 2023年 5月 25日召开股东大会，审议

通过了《关于变更募集资金用途暨对全资子公司增资的议案》，同意公司拟对全资子公

司永济安德利增资人民币 6,260 万元用于“永济安德利 40 吨浓缩桃汁、10 吨浓缩山楂

汁生产线建设项目”。股东大会通过后，公司发扬安德利速度，当年立项、当年投产、

当年见效：桃汁生产线已于今年 8 月初投产，山渣汁按原料果成熟期，也将于 11 月份

左右投产。公司在永济安德利新上 40 吨浓缩桃汁、10 吨浓缩山楂汁生产线一条，在满
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足客户多样化需求和终端消费者消费升级的同时，增加了公司产品的多样化。感谢您对

公司的支持与关注！ 

三、其他事项 

关于公司2023年半年度业绩说明会的详细情况，请详见上海证券交易所上证路演中

心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）。公司对长期以来关注和支持公司发展的

投资者表示衷心感谢！ 

 

特此公告。 

 

烟台北方安德利果汁股份有限公司董事会 

2023年9月6日 

http://roadshow.sseinfo.com/
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